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BAPE-3.8   
 
 
Référence: 
 
3. La qualité de l’air 
 
 
Demande ou Question: 
 
3.8 Compte tenu que les données d’échantillonnage des NOx datent de près de 10 ans 

et sachant que les consommations d’énergie ont augmenté de façon significative 
au cours des 10 dernières années, pourquoi ne pas avoir fait de campagnes 
d’échantillonnage de la zone d’installation du terminal ? 

 
 
Réponse: 
 
Nous n’avons pas fait de campagne d’échantillonnage car le nombre de données 
recueillies n’aurait pas été suffisant pour qu’elles soient statistiquement valables.   

Il est à noter que les données de 1995 ont été comparées à celles de 2000 et il n’y avait 
pas de différence pour les paramètres présents.  Nous avons cependant utilisé les données 
de 1995 car elles étaient plus complètes et contenaient des données sur les composés 
organiques volatils (COV). 

 


